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にインタビュー
カナダチームの特徴
　ディフェンス力やチームとしての成熟度が高
く、プレーに情熱と誇りを持っている勇気ある
チームです。また、カナダ人は優しく親しみや
すい人が多いのも一つの特徴です。
刈谷市に来て楽しみにしていること
　日本の文化にたくさん触れることができたら
と思っています。郷土料理などがあればぜひ食
べてみたいです。
東京2020五輪の目標と展望
　もちろんメダルを獲得すること。そのために
刈谷市でのキャンプはとても充実したものにし
たいと考えています。
市民の皆さんへ一言
　刈谷のまちと文化について学べることにワク
ワクしています。

稲垣刈谷市長コメント
　バスケットボール女子カナダ代表チームを東京2020五輪の事前キャンプで刈谷に
お迎えすることは、大変喜ばしく、一市民としても楽しみにしております。
　事前キャンプ中、市民の皆さんには、公開練習の見学やオンラインを活用した交流
などができるよう調整しております。オール刈谷でカナダ代表を迎え入れましょう！

　東京2020五輪大会に出場するバスケットボール女子カナダ代
表チームが、7月にウィングアリーナ刈谷を拠点として、同大会
に向けた事前キャンプにやってきます。コーチや選手へのインタ
ビューを通し、代表チームはどんなチームなのか、選手やコーチ
はどのような気持ちで臨むのかを紹介します。
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